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 Mainz, 11.03.2023 
 
 
Anfrage 0450/2023 zur Sitzung  am 22.03.2023 

 
Stand Rückbau Hochbrücke (Piraten & Volt) 
 
Die Hochbrücke ist nun bereits seit Juli 2021 aufgrund irreparabler Schäden für den Verkehr 
gesperrt. Seitdem sind nunmehr anderthalb Jahre vergangen und in dieser Zeit wurde ebenso 
klargestellt, dass eine sekundäre Nutzung der Brücke nicht möglich beziehungsweise nicht 
wirtschaftlich ist. 
 
Wir fragen daher die Verwaltung: 
 

1. Wie ist der aktuelle Stand bei der Rückbauplanung der Hochstraße? 
2. Laut Aussagen im Verkehrsausschuss sei eine Sanierung der Brücke ähnlich kosten-

aufwendig wie ein Neubau eben dieser. Durch Elemente innerhalb der Brücke, die nicht 
reparierbar verbaut seien, bliebe dementsprechend nur der Abriss. Gibt es seitens der 
Stadt Mainz Pläne, bei zukünftigen Bauprojekten solche Dilemma zu vermeiden, um 
Rückbau oder sekundäre Nutzungen zu vereinfachen? Wenn ja, wie sehen diese aus? 
Wenn nein, warum nicht? 

 
 
Avemarie-Scharmann, Tim 
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